
信息学部 学部联席会议纪要 

[2015]002 号 

浙江大学信息学部办公室                   2015 年 7 月 15 日  
                                                                                             
会议时间：2015 年 7 月 10 日下午 14:00 

会议地点：西溪度假酒店善登厅 

主持人：鲍虎军 

参加人：鲍虎军、李尔平、庄越挺、童利民、章献民、李劲松、张光

新、杨小虎、王 慧、曾 超、冯 雁、叶 松、徐国良、谌群

芳、周立芳、彭莉 

记录人：谌群芳/彭莉 

会议纪要如下： 

1. 商议并同意增设学部青年创新奖（3 名/年），同时取消青年教

师奖的决定。初步形成了青年创新奖设置的原则、范围以及评

议等方面的意见。 

2. 讨论并原则上同意了信电学院和光电学院设系的申请报告，同

时提出了根据对应一级学科信电学院宜修改“信息工程系”为

“信息与通信工程系”的建议，希望后续递交学院学术委员会

（教授委员会）商议。 

3. 讨论了如何加强学院内部改革的驱动力，探索了主动思考未

来，实施目标引领以及提升教师的参与度和积极性的可行性办

法。 

4. 商议了有序推进学科建设战略布局的若干举措，明确了院系的



决策机制和学术运行机制。 

5. 重点讨论了以研究方向为单元统筹加强人才引进力度的途径

思索，提出了完善人才培养机制，助推支撑青年人才成长的各

项举措建议。 

 

会议上，鲍虎军主任简要地传达了本学期学部主任校长例会、

校人才工作领导小组以及学科建设领导小组等相关会议精神。 
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